

Le prélat de l'Opus Dei face au tremblement de terre au Chili

Mgr Echevarria a invité les fidèles et les coopérateurs de l'Opus Dei à se mettre au service de leurs concitoyens grâce à leur travail, leur sollicitude chrétienne et leur prière

05/03/2010

Mgr Echevarria a demandé que l'on offre d'abondants suffrages pour les

défunts du tragique tremblement de terre qui a touché de nombreuses personnes au Chili. Dès qu'il a eu connaissance de la nouvelle, le prélat de l'Opus Dei a envoyé une lettre aux fidèles et aux coopérateurs de l'Œuvre dans ce pays, dans laquelle il affirme : « je prie, et je demande des prières à ceux qui sont autour de moi, pour les personnes qui ont été touchées, et pour les pertes matérielles. Je demande à Dieu que ceux qui souffrent ne désespèrent pas ».

Il a tout spécialement invité les fidèles et les coopérateurs de l'Opus Dei à se mettre au service de leurs concitoyens grâce à leur travail, leur sollicitude chrétienne et leur prière. Et chaque fois que cela sera possible, « en participant personnellement aux opérations de secours » organisées par le Gouvernement, l'Eglise ou la société civile. Dans cette situation d'extrême nécessité, le

prélat a encouragé « les jeunes à seconder les projets des autorités du pays ».

« Je prie le Seigneur de vous aider tous, y compris les secouristes. Considérons qu'il s'agit là d'une occasion de mettre en pratique le commandement de la charité prêché par Jésus-Christ. La charité doit être vécue avec tous ceux qui sont proches de nous, en aimant en vérité toute la population ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-prelat-de-lopus-dei-face-au-tremblement-de-terre-au-chili/> (22/01/2026)